



Cecabank, mejor banco custodio de España en 2024

Su alto grado de especialización en *Securities Services* y su elevada solvencia han sido algunas de las principales razones

El banco custodio continúa consolidándose como líder en *Securities Services* para el mercado ibérico

Por octavo año consecutivo, la entidad ha recibido el reconocimiento otorgado por *Global Banking and Finance Review*

MADRID, 14 DE JUNIO DE 2024.- Cecabank es el banco custodio de referencia en *Securities Services* en España y Portugal que presta servicios de post-contratación de valores e instrumentos financieros. Cecabank ofrece los servicios de depositaria, registro-custodia, compensación y liquidación a bancos, gestoras, compañías de seguros y al resto de sujetos del mercado. Su profundo conocimiento normativo y su alta especialización operativa le confieren una notable posición como infraestructura esencial del sistema financiero.

Cecabank mantiene su liderazgo en *Securities Services* para el mercado ibérico. Un volumen de activos bajo custodia de más de 325.018 millones de euros y más de 237.890 millones de euros en patrimonio depositado a mayo de 2024, le consolidan como el mayor depositario nacional independiente y el primer proveedor nacional de servicios de liquidación y custodia. La entidad colabora activamente con las sociedades gestoras de IIC y fondos de pensiones, bancos, cajas de ahorros y cajas rurales, compañías aseguradoras y empresas de servicios de inversión en aspectos normativos, operativos y de negocio, aportando la garantía de no competencia con sus clientes. Asimismo, Cecabank posee una fuerte solvencia, requerida por su especialidad en *Securities Services*. A cierre de 2023, su ratio CET1 se situó en 35,32 %, considerablemente superior a los requerimientos legales y una de las más elevadas del sistema bancario español.

En palabras de **José María Méndez, consejero delegado de Cecabank**: “Cecabank es una entidad resiliente y con un fuerte compromiso con sus clientes” a lo que ha añadido “Ofrecemos soluciones a medida dando respuesta a la incesante regulación y a sus necesidades de optimización de procedimientos operativos. Aportamos tanto liderazgo en las adaptaciones normativas e innovación en la definición de nuevos servicios relacionados con ámbitos estratégicos, como pueden ser actualmente los activos digitales”.

Por todo ello, *Global Banking and Finance Review* ha reelegido a Cecabank como mejor banco custodio de España por octavo año consecutivo. Esta distinción, que posee un gran reconocimiento dentro del sector financiero internacional, refleja el liderazgo de la entidad en la industria del *post-trading*, así como la confianza depositada por sus clientes en las actividades de depositaria de vehículos de ahorro e inversión y liquidación y custodia de valores.

Cecabank, *partner* especializado y proactivo en el ámbito cripto

Cecabank continúa adaptando su oferta de soluciones y servicios para dar respuesta a las necesidades de sus clientes. Una flexibilidad necesaria dentro de una industria que evoluciona continuamente y en la que se hacen patentes factores, tales como la respuesta al tsunami regulatorio, las grandes inversiones en tecnología, la importancia de la especialización, la obtención de más eficiencia, la oferta de nuevos servicios y la necesidad de adquirir mayores capacidades. Por ello, se hace cada vez más necesario para los clientes el apoyo de un socio de confianza, como Cecabank, que cubra con garantía todos sus requerimientos.

La figura del banco custodio ha evolucionado en los últimos años, pasando de ejercer exclusivamente una función de custodia y depositaria a adquirir hoy en día un papel muy relevante en la protección del inversor -al garantizar la seguridad e integridad de los activos financieros y proporcionar confianza a los fondos de inversión- y ejerciendo de socio fundamental para las gestoras en el desarrollo de su actividad. En este contexto y entre los más de 100 clientes de *Securities Services*, Cecabank presta servicio a más de 45 gestoras nacionales e internacionales y a sus más de 1.000 vehículos de inversión que continúan demandando soporte y nuevos productos, pero también un mayor nivel de sofisticación, flexibilidad y dinamismo.

En esta línea, el banco actúa de forma proactiva, aportando seguridad, confianza, experiencia y profundo conocimiento, y evoluciona con las nuevas tendencias, entre las que destacan especialmente las iniciativas relacionadas con activos digitales. La entrada en vigor del reglamento MiCA en diciembre de 2024 está marcando la hoja de ruta de la industria financiera en multitud de aspectos y tendrá efectos importantes en el criptomercado europeo. Así, Cecabank explora de primera mano la figura de custodio dentro de este nuevo ecosistema, algo que considera crucial al igual que la custodia tradicional. Con el objetivo de acompañar a sus clientes allá donde estén sus necesidades de negocio en el ámbito de los *securities token* y prepararse ante la llegada de la regulación, Cecabank está construyendo una red de alianzas de cooperación con los mejores *partners* de referencia, como Fireblocks o Bit2Me, y está participando en proyectos de la mano de supervisores y reguladores.

Acerca de Cecabank

Cecabank es el banco custodio de referencia en *Securities Services* en España y Portugal y proveedor de soluciones especializadas para todo tipo de entidades financieras y corporaciones, nacionales e internacionales.

Más información sobre Cecabank en:

<https://www.cecabank.es/> - LinkedIn - Twitter

Contacto para medios

Margarita Castañeda
Responsable de Comunicación
Cecabank
+34 649 463 005
mcastane@cecabank.es